

## 新年度のはじまりです

あらたな年度を迎えます。

2025年度も、いろんな出逢い、いろんな経験を積み重ねて、またあらたな自分発見へと向かいましょう。

早田ひなさんが、2025/3/1付け日本経済新聞第二部で、こんなコメントを記しています。

「壁に直面するのは、成長してきたからだと思うんです」、

「壁は成長の証し」。

『ここまで進んできたんだな』と実感して、次のステップに進める合図といえます」、

「成長はその先にしかないから諦めず、楽しみながら乗り越えられたらいいですね」。

「失敗しても、チャレンジしたこと自体が成長につながります」。

「成長している人は、その10倍は失敗していると思うんです」。

「自分の可能性を広げる発見は失敗のなかにある気がします」。

なんどもなんども失敗し続けても、壁にぶつかっても、その先にこそ成長がある。

あきらめずチャレンジし続けることが、成長へ向かうまっすぐな道。

壁こそ成長の証し、

あなたしか見えない景色が、壁を超えれば広がります。

あなたしか見えない景色が、目の前です。

さあ、一日一生。

きょうも、「今ここ」でチャレンジです。



一般社団法人 和歌山県卓球協会  
会長 茂原 治